

## Klaus Erler einziger Kandidat

Feuerwehr wählt neuen Landeskommandanten



**Klaus Erler** aus Vomperbach wird mit großer Wahrscheinlichkeit morgen zum neuen Landesfeuerwehrkommandanten von Tirol gewählt. Foto: Köchler

VOMPERBACH (mix). Ab Donnerstag könnte der Bezirk Schwaz mit Klaus Erler nach Anton Orgler (60er-Jahre) den bereits zweiten Tiroler Landesfeuerwehrkommandanten in der Nachkriegszeit stellen, der aus Schwaz kommt. Erler steht (bis Redaktionsschluss) beim Ordentlichen Landesfeuer-

wehrtag als einziger Kandidat für die Nachfolge Reinhold Greuters zur Verfügung. Greuter verzichtet aus gesundheitlichen Gründen und wegen baldigem Erreichen der Altersgrenze auf ein weiteres Antreten.

Erler übt bereits seit zehn Jahren das Amt des Landes-Kdt.-Stv. aus.